

Bélarus : Aliaksandr Loukachenka déclare 2026 Année de la femme bélarusse

Description

Lors de son adresse de Nouvel an, le président en exercice du Bélarus, Aliaksandr Loukachenka, a déclaré 2026 Année de la femme bélarusse : « *Nous rendons hommage à nos mères, nos épouses et nos filles un jour par an. Il est temps d'accorder le respect qui leur est dû pour le rôle particulier qu'elles jouent dans notre vie et de proclamer l'année 2026 Année de la femme bélarusse. La nature n'a rien créé de plus parfait que les femmes ! Nous veillerons sur nos femmes et notre terre. Nous protégerons notre avenir – nos familles, nos amis et nos proches – des catastrophes et des épreuves.* » Il a poursuivi ses vœux : « *Que les yeux de vos enfants s'illuminent de joie et que les enfants restent à l'abri des ennuis. Que nos femmes travailleuses accueillent avec le sourire leurs hommes, qui les soutiennent et les protègent. [...] Je vous souhaite un amour captivant et dévorant qui vous aidera à faire des miracles et à réaliser l'impossible ! L'amour véritable est impossible sans l'amour d'une femme, d'une fille !* »

Pour acter sa décision, A. Loukachenka a signé le décret n° 1 de 2026 proclamant cette Année de la femme bélarusse. Le gouvernement a été chargé de mettre en place un plan d'action républicain afin de concrétiser cette dédicace, en s'appuyant sur les administrations régionales et sur le Comité exécutif de la ville de Minsk.

Sources : Belta.by, Izvestia, Apa.az.

date créée

02/01/2026

Champs de Méta

Auteur-article : Céline Bayou